

Swirl Effect

1. Place damp fabric flat on a protected surface.
2. Pinch up the centre and twist into a spiral.
3. Secure the shape with two rubber bands to form four sections.
4. Wearing rubber gloves, prepare dye solution as per package instructions.
6. Using a brush, paint dye liberally onto each section, pushing the colour into the folds of fabric. Repeat painting on the reverse.
7. For a multi-coloured effect, paint each of the sections with a different colour.
8. Place painted fabric shape in a clean plastic bag, seal and leave overnight.
9. Remove fabric from bag without untying and rinse in cold water until it runs clear. Release ties and wash using normal washing detergent.
10. Dry away from direct heat and sunlight.
11. Wash separately for first few washes.

Effet spirale

1. Placer un linge humide à plat sur une surface protégée.
2. Pincer le centre et tourner en spirale.
3. Solidifier la forme avec des élastiques pour former quatre sections.
4. Mettre des gants de caoutchouc et préparer la solution de teinture selon les instructions de l'emballage.
6. Peindre la teinture généreusement avec une brosse sur chaque section et pousser la couleur dans les plis du tissu. Répéter la peinture à l'endroit.
7. Pour obtenir un effet multicolore, peindre chaque section avec différentes couleurs.
8. Placer le tissu peint dans un sac de plastique, fermer et laisser le tissu dans le sac toute la nuit.
9. Enlever le tissu du sac sans le défaire et rincer à l'eau froide jusqu'à ce que l'eau s'éclaircisse. Dénouer et laver avec un détersif.
10. Sécher à l'abri de la chaleur directe et des rayons du soleil.
11. Laver séparément lors des premiers lavages.

**Marble Effect**

1. Place fabric flat on a protected surface.
2. Crush the dry fabric tightly to form a ball and secure the shape with string or several rubber bands.
3. Using string or rubber bands, bind tightly at intervals from the cone centre downward.
4. Wearing rubber gloves, prepare dye solution as per package instructions.
5. Immerse fabric in the dye solution for up to one hour (the longer you leave it the darker it becomes).
6. Remove fabric from bag without untying and rinse in cold water until it runs clear. Release ties and wash using normal washing detergent.
7. Dry away from direct heat and sunlight.
8. Wash separately for first few washes.

Effet marbré

1. Placer un linge humide à plat sur une surface protégée.
2. Froisser le tissu sec et serrer pour former une balle. Attacher la forme avec une corde ou un élastique.
3. Attacher serré avec une corde ou un élastique à intervalles à partir du centre du cône vers le bas.
4. Mettre des gants de caoutchouc et préparer la solution de teinture selon les instructions de l'emballage.
5. Immerger le tissu dans solution de teinture jusqu'à une heure (si vous laissez le tissu plus longtemps dans la teinture, il deviendra plus foncé)
6. Enlever le tissu du sac sans le défaire et rincer à l'eau froide jusqu'à ce que l'eau s'éclaircisse. Dénouer et laver avec un détersif.
7. Sécher à l'abri de la chaleur directe et des rayons du soleil.
8. Laver séparément lors des premiers lavages.

**Circle Effect**

1. Place damp fabric flat on a protected surface.
2. Pinch up the centre and pull up into a cone shape.
3. Using string or rubber bands, bind tightly at intervals from the cone centre downward.
4. Wearing rubber gloves, prepare dye solution as per package instructions.
5. Immerse damp fabric in the dye solution for up to one hour (the longer you leave it the darker it becomes).
6. Remove fabric from bag without untying and rinse in cold water until it runs clear. Release ties and wash using normal washing detergent.
7. Dry away from direct heat and sunlight.
8. Wash separately for first few washes.

Effet cercle

1. Placer un linge humide à plat sur une surface protégée.
2. Pincer le centre et tirer en forme de cône.
3. Attacher serré avec une corde ou un élastique à intervalles à partir du centre du cône vers le bas.
4. Mettre des gants de caoutchouc et préparer la solution de teinture selon les instructions de l'emballage.
5. Immerger le tissu humide dans la solution de teinture jusqu'à une heure (si vous laissez le tissu plus longtemps dans la teinture, il deviendra plus foncé).
6. Enlever le tissu du sac sans le défaire et rincer à l'eau froide jusqu'à ce que l'eau s'éclaircisse. Dénouer et laver avec un détersif.
7. Sécher à l'abri de la chaleur directe et des rayons du soleil.
8. Laver séparément lors des premiers lavages.

